

Bericht:

Nachdem die gepflasterten bzw. gemauerten Beeteinfassungen am Bürgerhaus sanierungsbedürftig sind und auch die Trauerweide auf dem Vorplatz nach einem Sturmschaden gefällt werden musste, bestand Einvernehmen, die Außenanlagen neu zu gestalten. Dies soll den Brunnenbereich mit einschließen.

Die Verwaltung hat eine Planung von Herrn U. Heimes eingeholt. Die Vorschläge sind der Sitzungsvorlage beigelegt und zeigen den jetzigen und (per Fotomontage) den möglichen künftigen Anblick der Außenanlagen.

Herr Heimes wird die Pläne in der Sitzung erläutern und steht für Fragen/Auskünfte zur Verfügung. Anschließend kann der Entwurf in den Fraktionen beraten werden. Die abschließende Beratung und Entscheidung wird anschließend getroffen. Auch eine Kostenschätzung ist beigelegt und könnte bei Anerkennung des Vorschlages in den Haushalt 2012 einfließen.